



PRÉFET DE LA VIENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 21/08/2020

Hausse de la mortalité routière dans la Vienne (86) au mois de juillet 2020

La préfecture déplore une augmentation du nombre de personnes tuées sur la route en juillet 2020 rapportée au bilan du même mois en 2019, consécutive à quatre accidents mortels (aucun en juillet 2019). Ce nombre est le plus élevé des trois dernières années.

Les autres indicateurs sont également à la hausse :

- le nombre d'accidents corporels s'établit à 24 contre 18 en juillet 2019 ;
- 32 personnes ont été blessées (25 en 2019).

En revanche la tendance à la baisse se confirme pour les blessés hospitalisés, avec 9 victimes (16 en août 2019).

Cette hausse des personnes tuées concerne essentiellement les usagers de deux-roues motorisés, avec deux victimes en juillet.

De janvier à juillet 2020, 14 accidents mortels sont à déplorer, contre 12 pour la même période en 2019. Ils ont entraîné le décès de 15 personnes (12 en 2019).

Parmi les personnes tuées, un tiers se situe dans la tranche d'âge de 30 à 65 ans, 40 % sont des jeunes de 18 à 29 ans et 4 sont des seniors.

Un tiers sont des usagers de deux-roues motorisés.

La présence de substances psychoactives a été relevée sur 4 des auteurs d'accidents mortels.

La hausse de l'accidentalité enregistrée en juillet s'inscrit dans un contexte d'augmentation du trafic dû à la période estivale. À l'approche de la rentrée scolaire, la Préfecture appelle les usagers à bien préparer leurs trajets retours de vacances et à la plus grande prudence sur les routes.

Source : données provisoires BAAC et ODSR

Contact presse

Cabinet de la préfète

Bureau de la communication

interministérielle

Mél nathalie.brionnet@vienne.gouv.fr

7, place Aristide Briand
86000 Poitiers

